

## Hacen tortas fritas para juntar fondos y pintar una escuela de Pueblo Diamante



Son muchas las necesidades que atraviesan las escuelas públicas en todo el país y Mendoza no es la excepción. Son muchos los edificios escolares con falta de mantenimiento y en los que las manos solidarias de la comunidad educativa muchas veces cubren las falencias de los estamentos de gobierno a la hora de cuidar los edificios escolares.

En este marco, desde la escuela 1-080 Jorge Luis Borges, ubicada en Ortiz de Rosas y Sargento Cabral de Pueblo Diamante, están trabajando para mejorar el espacio de los chicos. Uno de los objetivos es pintar el edificio y para esto están haciendo diferentes actividades que les permitan juntar los fondos.

Una de ellas es la venta de tortas fritas, y para ello contaron con la inestimable colaboración de la panadería Las Artesanas (uno de los proyectos laborales de la CCC San Rafael), que puso materia prima y mano de obra.

En este marco, desde la CCC San Rafael explicaron que “parte de nuestro equipo de panadería Las Artesanas colaboró con materia prima y gente para producir tortas fritas que se pondrán a la venta para recaudar y poder comprar pintura para pintar la escuela Jorge Luis Borges de Pueblo Diamante”.